
一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和４年３月定例会 

議席番号６番 

石川 豊議員 

 

町道妻入りの街並み線における消雪パイプの敷設について 

 

近年の大雪による除雪において、町道妻入りの街並み線(海岸地区中道)は

狭い幅員の上、雪の捨て場もない状態であり除雪車による除雪が行われて

も、高齢化率の高い海岸地域では、除雪された雪を始末することさえも困難

な状況である。緊急車両を必要とする事態が生じても、速やかに対応できな

い場合も出てくるのではないか。 

ついては、町道妻入りの街並み線に消雪パイプの敷設について検討する考

えはあるか否か伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和４年６月定例会 

議席番号６番 

石川 豊議員 

 

1．物価高騰への町独自の経済支援策について 

 

ロシアのウクライナ侵攻に端を発し、原油等のエネルギー資源をはじ

めとする輸入物価指数の大幅な跳ね上がり、それに円安が加わり、ガソ

リン価格等の値上げ・各種料金・日用品の値上げ、また 6 月から 7 月に

かけて 3,000 品目以上の食品の値上げが予定されている。 

新型ウイルス感染拡大が少し落ち着きを見せ、従来の経済活動を取り戻

せるのではないかという時に今度は値上げの洗礼を受け、消費マインド

が冷え込む結果となってきている。 

ついては、物価高騰による購買力低下並びに消費行動の下支えをする

観点から、全戸又は条件付きの範疇で支援給付など、町は経済支援策を

考えているか伺う。 

 

 

２．佐渡金山が世界遺産に登録された場合の事前準備について 

 

6 月にロシアで予定されていた世界遺産委員会が延期され、先行きが

見通せない状況であるが、仮に世界遺産登録された場合を想定し、佐渡

からの金銀荷揚げ港であった当地を町外に発信していくためにも、更な

る整備や諸準備を進めておくことが必要と考える。また遺産登録された

時、早い段階で観光促進に寄与するものと考えるが、町長の所見を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和４年９月定例会 

議席番号６番 

石川 豊議員 

 

１．町地域防災計画の改定について 

 

①令和 4 年度施政方針の中で、町地域防災計画について、現況に応じ

た計画の改定を挙げてあるが、その進捗状況を伺う。 

 

②その改定された計画について、町民等に対して習熟周知をするた

め、どのように広報・アナウンスをしていくのか伺う。 

 

 

２．DX(デジタルトランスフォーメーション)の導入の備えについて 

 

今後 DX の導入を考えた時に備え、DX 研修への職員派遣等についてど

のように考えているか町長の所見を伺う。 

 

 

３．町指定管理施設における接客対応のレベルアップについて 

 

町指定管理施設における顧客対応の苦情が相次いで寄せられている

ことから、接客対応のレベルアップの対処について、町長の所見を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和４年 12 月定例会 

議席番号６番 

石川 豊議員 

 

１．新年度当初予算の編成にあたり重点方針は何か 

 

 ①新年度当初予算の編成作業にあたり、歳入並びに歳出の重点的方針

をどのように考えているか伺う。 

 

②新年度重要施策、懸案事項等の内容について、現段階での考えを伺

う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


